

とをホームページなどで発信しています。町長会議は、不動産業者の団体と協定を結び、加入促進に向けての連携も図っています。

市長 私は、中越沖地震の新潟県刈羽村に行って、パネルディスカッションもしましたが、一度あるような大災害を経験すると、町会・自治会の加入率は、80パーセントを超えるようです。大災害は絶対に起ります。大災害は絶対に起こって欲しくないけれども、結局は何が一番大事かというと、ご近所の底力が一番大事なんです。

太田 逆に聞きたいためで、大災害は絶対に起ります。昔は町会に加入しているところがあります。昔は町会に加入する理由は、付き合いだったのですか。



市長 そうですね、冠婚葬祭での協力が大事だったんですよ。ほかにも、色々な要素があると思いますが、昔はさまざまな形で助け合っていた世の中だったんですね。町会総出で道普請をしたり、本当に協働は昔にあったのではないかと思います。

市制施行40周年を迎えて

司会 市に昇格するには人口5万人が条件です。福生市は、市制施行40周年を作ったもので、今度は市

迎えますが、坂本さんに市役所の横のつながりを伺います。

坂本 40年前というのは、福生は町で人口が3万人ぐらいたつたんです。市にな

りたいって声が多くて、当時の石川常太郎町長はなんとか市にしたいというの

で、一生懸命働きかけをして欲しい」と話し合いを

です。

市長 坂本さんには、「平和のつどい」で、ずっとコ

ーディネートしていただいています。本当にありがたい

ことです。そして、昔の福生について語り継ぎたいこと

がたくさんありますので、

それをお話ししていただき

て、いざれ記録集としてま

す。

が、なかなか歌われない。この

春、小学校の音楽祭で福生

音頭を最後に歌ってくれ

た。そんな話を聞いて、市の

歌は市制記念日だけで歌う

のですなく、市の音楽祭が

あつたら最後に市の歌を歌

うなど、市の歌を国歌のよ

うに市民に歌ってもらいた

い。成人式でも一番だけで

もよいので、歌ってもらいたい

といいます。

太田

島田

島田